

Gedanken eines Invaders

Von Kris18

Warum?

Das Leben ist nicht Fair! Jeden Tag wo ich dich sehe bist du ein bisschen Größer und ich weiss nicht mehr weiter.

Hör endlich auf zu wacksen...was soll ich den tun?

Ich wackse einfach nicht kein Stück.

Wo wir uns kennen lernten war ich noch größer doch dann je älter du wurdest deso größer wurdest du auch.

Dafür hass ich dich oder hasse ich mich weil ich bald kein konkurenz mehr für dich bin. Ja bald wirst du mich nicht mehr sehen, nicht mehr wahrnehmen.

Was soll ich nur tun, ich habe versucht meinen Körper künstlich zu verändern aber es hat nicht geklappt ich könnte verzweifeln.

Dabei bin ich doch ein großer Invader...

Heute ist es passiert du blöder Mensch hast mich übersehen, bist im Flur ohne mich eines Blickes zu würdigen an mir vorbei gegangen.

Ich vermisse die Tage als wir noch ebenbürtig waren und du mich gejagt hast. Ich vermisse unser Spiel.

Ohhh Dib warum tut mein Herz so weh bei den Gedanken das es bald vorbei mit uns ist?

Ich habe einen entschluss gefasst, ich werde die Schule verlassen, du beachtest mich eh nicht mehr egal was ich tue.

Gestern habe ich dir nen Stück Papier an den Kopf geworfen doch du hast nur gelacht und mich Kampffussel genannt und gefragt wie die Luft da unten ist.

Was soll ich den tun? Ich will doch Wacksen, will wieder größer sein als du...

Hör doch endlich auf zu wacksen GRRRRRRRRRR, hör auf!!!

Mein neuestes Experiment mich größer zu machen ist fehlgeschlagen, wie die anderen, es muss doch eine möglichkeit geben...nur welche?

Gestern habe ich versucht Dib was zu spritzen was ihn kleiner macht, es hat auch nicht funktioniert, jeder Tag der vergeht macht mich depressiver.

Ohhh Dib beachte mich doch wenigstens um meinen Schmerz zu lindern, du bist doch der einzige den ich auf diesem Planeten habe.

Das Leben erscheint mir so lehr in letzter Zeit, ich habe mich auf meine Raumstation zurück gezogen um nach zu denken.

Nun bist du schon fast 1,70m und interesiert dich nicht mehr für Paranormales, warscheinlich hast du mich schon längst vergessen.

Ich bin immer noch son kleiner Worm und ich weiss nicht der alte kleine Dib fehlt mir.

Ich werde jetzt meine Augen schließen und etwas schlafen...

